The Psychic Challenge 


*


APPLICATION FOR STATUS OF CLAIMANT drawn up by James Randi


This statement outlines the general rules covering my offer concerning psychic, supernatural or paranormal claims. Since claims will vary greatly in character and scope, specific rules must be formulated for each applicant. However, all applicants must agree to the rules set forth here before any formal agreement is entered into. An applicant will declare agreement by signing this form w here indicated before a notary public and returning the form to me. The eventual test procedure must be agreed upon by both parties before any testing procedures will take place. We do not act as judges. We do not design the protocol independently of the claimant. All applicants must identify themselves properly before any discussion takes place. Due to the large amount of correspondence exchanged on this subject, all correspondence must include a stamped, self-addressed envelope or in the case of foreign letters, simply a self- addressed envelope. 


(This offer is now administered by The James Randi Educational Foundation, Fort Lauderdale, Florida.) 


The sum offered is constantly being added to. You may contact the Foundation to ask for an update on the current total.


*


I, James Randi, through the James Randi Educational Foundation, will pay the sum of US$1,100,000 to any person or persons who demonstrate any psychic, supernatural or paranormal ability of any kind under satisfactory observing conditions. Such demonstration must take place under these rules and limitations: 


*


This offer, as of May 1, 1996, is managed and guaranteed by the James Randi Educational Foundation (J.R.E.F.), Fort Lauderdale, Florida. 


Applicant must state clearly in advance, and the applicant and Mr. Randi will agree upon, just what powers or abilities will be demonstrated, the limits of the proposed demonstration (so far as time, location and other variables are concerned) and what will constitute both a positive and a negative result. This is the primary, basic, and most important of these rules. 


Only an actual performance of the stated nature and scope within the agreed-upon limits, will be accepted. Anecdotal accounts of previous events are not accepted or considered. We have no interest in theories or explanations of how the claimed powers might work; do not provide us with such material. 


Claimant agrees that all data (such as photographic, recorded, written) of any sort gathered as a result of the testing may be used freely by me in any way Mr. Randi may choose. 


Tests will be designed in such a way that no "judging" procedure is required. Results will be self-evident to any observer, in accordance with the rules which will be agreed upon by all parties in advance of any formal testing procedure taking place. No part of the testing procedure may be changed in any way without the express agreement of all parties concerned. 


The applicant may be asked and required to perform informally before an appointed representative, if distance and time dictate that need, for purposes of determining if the applicant is likely to perform as promised. 


All expenses such as transportation, accommodation and/or other costs incurred by the applicant/claimant in pursuing the reward, are the sole responsibility of the applicant/claimant. 


When entering into this challenge, applicant surrenders any and all rights to legal action against Mr. Randi, and against the James Randi Educational Foundation, as far as this may be done by established statutes. This applies to injury, accident or any other damage of a physical or emotional nature and/or financial, or professional, loss of any kind. However, this rule in no way affects the awarding of the prize. 


Prior to the commencement of the formal testing procedure, Mr. Randi will give his check for his personal share of the full reward amount (US$10,000) into the keeping of an independent person agreed to by the claimant. In the event that the claimant is successful under the agreed terms and conditions, that personal pledge check of James Randi for US$10,000 shall be immediately surrendered to the claimant by the person holding that check, and within thirty (30) days the James Randi Educational Foundation will pay to the claimant the remainder of the reward ($1,100,000 as of September 11th, 1997). JREF will then set about notifying all the pledgers to forfeit the respective amounts they have promised, to reimburse the Foundation. This offer, with the exception of Mr. Randi's portion, will continue until the year 2001 P.E. 


Copies of this document are available free of charge to any person who sends the required stamped, self-addressed envelope requesting it. 


This offer is made by James Randi through the JREF, and not on behalf of any other person, agency or organization, though others may become involved in the examination of claims, others may add their reward money to the total in certain circumstances, and the implementation and management of the challenge will be carried out by James Randi via the James Randi Educational Foundation. JREF will not entertain any demand that the prize money be deposited in escrow, displayed in cash, or otherwise produced in advance of the test being performed. JREF will not cater to such vanities. 


This offer is open to any and all persons, in any part of the world, regardless of sex, race, educational background, etc., and will continue in effect until the prize is awarded, or until the death of James Randi or the advent of the year 2001 P.E. However, the Randi will and testament states that, upon his death, his personal reward amount of US$10,000 will be held in escrow and in charge of the James Randi Educational Foundation, which agency is then empowered to continue to offer that prize for a period of ten years after said demise, whereupon the reward amount can be used by the Foundation for whatever purpose they desire. 


EVERY APPLICANT MUST AGREE UPON WHAT WILL CONSTITUTE A CONCLUSION THAT, ON THE OCCASION OF THE TEST, HE OR SHE DID OR DID NOT DEMONSTRATE THE CLAIMED ABILITY OR POWER. 


*


Please accompany this notarized form with a brief 2 paragraph description of what will constitute the demonstration. 


NOTE: No special rules, exceptions, conditions, standards, or favors will be accepted, without mutual agreement of those concerned in advance and any applicant who refuses to agree to meet the rules as outlined here, will not be considered to have ever been a claimant. Only complete agreement with these rules will constitute the applicant being considered a "claimant." Applicant, by signing, notarizing and returning this form, signifies agreement with all of the above rules. 


(signed) James Randi


c/o James Randi Educational Foundation


201 S.E. Davie Boulevard


Fort Lauderdale, FL 33316-1815


USA 


Notarized: 


______________________________ (signature of claimant) 





Please be advised that several claimants have suffered great personal embarrassment after failing these tests. I strongly advise you to conduct proper double-blind tests of any ability you believe you can demonstrate, before attempting to undergo a testing for this prize. This has saved me and many claimants much time and work, by showing that the powers were quite imaginary on the part of the would-be claimant. Please do this, and do not choose to ignore the need for such a precaution.


-- James Randi


© 1997 


The James Randi Educational Foundation �201 S.E. 12th St (E. Davie Blvd) �Fort Lauderdale, FL 33316-1815, U.S.A. �+1 954 467 1660 (fax)   +1 954 467 1112 (phone) �E-Mail: randi@randi.org�weitere Infos (englisch) unter: http://www.randi.org


�
Die parapsychologische Herausforderung


Deutsche Übersetzung (unautorisiert - es gilt der englische Text)


Bewerbung zur Erlangung des Status eines Antragstellers - abgefaßt von James Randi


Dieses Statement beschreibt die allgemeinen Regeln meines Angebots bezüglich übersinnlicher, übernatürlicher oder paranormaler Behauptungen. Da die Behauptungen in ihrem Charakter und Bereich sehr differieren, müssen spezielle Regeln für jeden Bewerber formuliert werden. Auf jeden Fall müssen alle Bewerber den hier unten formulierten Regeln zustimmen, bevor eine formelle Vereinbarung eingegangen wird. Der Bewerber erklärt seine Zustimmung, indem er dieses Formular (bitte nur den englischen Originaltext / d. Red.) vor einem öffentlichen Notar unterschreibt und an mich zurückschickt. Der eventuelle Versuchsaufbau muß von beiden Parteien akzeptiert werden, bevor auch nur ein Test stattfinden kann. Wir handeln nicht als Richter. Wir entwerfen das Versuchsprotokoll nicht unabhängig vom Antragsteller. Alle Bewerber müssen sich damit ausreichend identifizieren, bevor man in eine Diskussion darüber tritt. Wegen der großen Zahl der Korrespondenz zu diesem Thema muß jeder Brief einen frankierten und adressierten Rückumschlag enthalten oder im Fall eines Briefs aus dem Ausland nur einen adressierten Rückumschlag).


(Dieses Angebot wird von jetzt an durch die James Randi Educational Foundation, Fort Lauderdale, USA, Florida betreut)


Die angebotene Summe erhöht sich ständig. Sie können Kontakt mit der Foundation aufnehmen, um die derzeitige Höhe zu erfahren.


*


Ich, James Randi, vertreten durch die James Randi Educational Foundation, verpflichte mich, die Summe von 1.100.000 US-Dollar an denjenigen oder diejenigen zu zahlen, die irgendeine übersinnliche, übernatürliche oder paranormale Fähigkeit unter ausreichend sicheren Kontrollbedingungen demonstriert. Solche Demonstrationen müssen unter folgenden Regeln und Einschränkungen stattfinden:


*


Dieses Angebot vom 1. Mai 1996 wird betreut und garantiert durch die James Randi Educational Foundation (J.R.E.F.), Fort Lauderdale, Florida, USA.


Der Bewerber muß im Voraus klar angeben, und sowohl er als auch Mr. Randi müssen sich darüber einig sein, welche Kräfte oder Fähigkeiten im Einzelnen demonstriert werden sollen, die Einschränkungen der vorgeschlagenen Demonstration (insoweit Zeit, Ort und andere Variablen davon betroffen sind) und was als positives bzw. negatives Ergebnis der Demonstration anzusehen ist. Diese ist die erste, grundlegende und wichtigste dieser Regeln.


Nur eine aktuelle Darstellung der beschriebenen Art und Weise innerhalb der ausgemachten Einschränkungen wird akzeptiert. Anekdotenhaften Berichte von vergangenen Ereignissen werden weder akzeptiert noch in Betracht gezogen. Wir haben kein Interesse an Theorien oder Erklärungen, wie diese behaupteten Kräfte wirken. Bitte verschonen sie uns mit solchem Material.


Der Antragsteller willigt ein, daß alle Daten (fotografische, mitgeschnittene, schriftliche) jedweder Art, die als ein Ergebnis des Tests angesehen werden können, in beliebiger Weise durch mich in der Weise benutzt werden können, die Mr. Randi wählt.


Die Tests werden so angelegt, daß keine beurteilende Deutung nötig ist. Die Ergebnisse werden aus sich selbst heraus jedem Beobachter einsichtig sein, in Übereinstimmung mit den Regeln, die von allen Parteien vor Beginn des Tests akzeptiert wurden. Kein Teil des Testablaufs darf ohne ausdrückliche Zustimmung aller betroffenen Parteien auf irgendeine Weise verändert werden.


Der Bewerber kann gebeten und verpflichtet werden, vor einem ernannten Vertreter - wenn Entfernung und Zeitaufwand das nahelegen - inoffiziell die behauptete Fähigkeit darzustellen, um beurteilen zu können, ob der Antragsteller die Fähigkeit voraussichtlich wie versprochen demonstrieren kann.


Alle entstehenden Kosten die dem Antragsteller in der Verfolgung seines Antrags entstehen, wie z. B. Fahrtkosten, Unterkunft oder andere Kosten, trägt der Bewerber bzw. Antragsteller selber.


Mit dem Eintritt in dieses Angebot verzichtet der Bewerber auf rechtliche Schritte gegen Mr. Randi und die James Randi Educational Foundation, soweit es durch Gesetze möglich ist. Dies gilt für Verletzungen, Unfall oder irgend eine andere physische oder emotionale Schädigung und/oder irgendeinen finanziellen oder beruflichen Schaden. Jedoch beeinträchtigt diese Regel in keiner Weise den Anspruch auf den Preis.


Vor Beginn des formalen Testablaufs wird Mr. Randi einen Scheck über seinen persönlichen Anteil (10.000 US-Dollar) des vollen Preises in die Verwahrung einer unabhängigen Person geben, die vom Antragsteller akzeptiert wird. Im Falle, daß der Antragsteller zur vereinbarten Zeit und unter den vereinbarten Bedingungen erfolgreich ist, wird der genannte Scheck über 10.000 US-Dollar sofort dem Antragsteller durch die Vertrauensperson übergeben und innerhalb von 30 Tagen zahlt die James Randi Educational Foundation dem Antragsteller den Rest des versprochenen Betrags (1.100.000 US-Dollar - Stand 11.9.1997). Die JREF wird dann anfangen, alle Unterstützer zu benachrichtigen, daß sie den von ihnen versprochenen Betrag einzahlen, um die Auslagen der Foundation zu erstatten. Dieses Angebot - mit Ausnahme des Anteils von Mr. Randi - gilt bis zum Jahr 2001 P.E.


Kopien dieses Dokuments sind für jedermann kostenlos erhältlich, der sie mit einem frankierten und adressierten Rückumschlag anfordert.


Dieses Angebot wird von James Randi durch die JREF gemacht und nicht im Auftrag irgend einer anderen Person, Agentur oder Organisation, obwohl andere in die Überprüfung der Behauptungen einbezogen werden können. Andere können ihre eigenen Geldpreise der Summe unter bestimmten Bedingungen hinzufügen. Die Durchführung und Organisation der Ausschreibung wird von James Randi durch die James Randi Educational Foundation durchgeführt. JREF wird keine Forderung in Erwägung ziehen, daß das Preisgeld als Vertragsurkunde hinterlegt, bar ausgelegt oder in anderer Weise vor Absolvierung des Tests bereitgestellt wird. JREF wird solche Eitelkeiten nicht befriedigen.


Dieses Angebot steht allen Personen auf der ganzen Welt offen, unabhängig von Geschlecht, Rasse, Bildung usw. und wird aufrechterhalten, bis der Preis gewonnen ist oder bis zum Tod von James Randi oder dem Advent des Jahres 2001 P.E. Jedoch bestimmt das Testament von Mr. Randi und sein Wille, daß sein persönlicher Anteil von 10.000 US-Dollar in einer Vertragsurkunde über seinen Tod hinaus gehalten wird. Dies geschieht in Verantwortung der James Randi Educational Foundation, die dann ermächtigt ist, das Angebot dieses Preises für eine Periode von zehn Jahren nach dem angekündigten Abschluß aufrechtzuerhalten. Danach kann das Preisgeld von der Foundation in ihrem Sinn verwendet werden.


Jeder Bewerber muß erklären und zustimmen, welcher Testausgang als Ergebnis gilt, ob er oder ob er nicht die behaupteten Fähigkeiten oder Kräfte demonstrieren konnte.


*


Bitte legen Sie als Begleitschreiben diesem notariell beglaubigten Formular eine kurze zweiteilige Beschreibung bei, was die Demonstration darstellen will.


Beachte: Keine speziellen Regeln, Ausnahmen, Bedingungen, Standards oder Gefälligkeiten werden akzeptiert, ohne daß alle Beteiligten ihnen vorher zugestimmt haben. Bei jedem Antragsteller, der sich weigert, die hier beschriebenen Regeln anzuerkennen, wird angenommen, daß er nie ernsthaft einen Antrag stellen wollte. Nur die völlige Zustimmung zu diesen Regeln macht aus dem Bewerber einen Antragsteller. Mit der Unterzeichnung, der notariellen Bestätigung und der Einsendung dieses Formulars erklärt sich der Bewerber mit den oben beschriebenen Regeln einverstanden.


(gezeichnet) James Randi


c/o James Randi Educational Foundation


201 S.E. Davie Boulevard


Fort Lauderdale, FL 33316-1815


USA 


Notarielle Bestätigung: 


______________________________ (Unterschrift des Antragstellers) 


Bitte beachten Sie, daß verschiedene Antragsteller in große persönliche Verlegenheit gerieten, nachdem sie in diesen Tests versagt hatten. Ich rate Ihnen sehr, geeignete Doppel-Blind-Tests von jeder Fähigkeit, die Sie meinen demonstrieren zu können, zu unternehmen, bevor Sie sich einem Testverfahren für den oben beschriebenen Preis stellen. Das hat mir und vielen Antragstellern sowohl eine Menge Zeit als auch Arbeit erspart, weil sich gezeigt hat, daß die vermuteten Kräfte in der Einbildung des Möchtegern-Antragstellers existierten. Bitte handeln Sie danach und meinen Sie nicht, die Notwendigkeit einer solchen Voraussetzung ignorieren zu können.


-- James Randi


© 1997 
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Übersetzung: Gerald Kluge, Januar 1998





